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Question Patrick Herrmann 
 
Filières de la HE-ARC Ingénierie 

Dans la perspective annoncée par le Conseil d’Etat de la diminution du nombre de filières de la 
HE-ARC Ingénierie, quelles filières est-il prévu de maintenir? Si on part du principe que la filière 
microtechnique ne peut qu’être maintenue pour des raisons de cohérence et de visibilité régionale 
et qu’elle permet d’inclure une partie des activités mécaniques et électroniques, et que la filière 
Ingénieur Designer n’est pas remise en question, doit-on imaginer que la filière informatique, 
pourtant, elle aussi, porteuse d’une image positive (voir SwissCube) disparaisse corps et bien? De 
plus, quand on connaît la lourdeur du système SO, à quelle échéance cette restructuration 
pourrait-elle intervenir? 

 
Cosignataires: P. Erard, C. Maeder-Milz, D. Angst, D. de la Reussille, M. Ebel et L. Debrot. 


